

Le premier centre de soins spécialisé en SLA ouvre ses portes vendredi

Belga

18-06-2013

(BELGA) = Le premier centre de soins belge spécialisé en Sclérose Latérale Amyotrophique (SLA) ouvrira ses portes vendredi à Middelkerke, dans la province de Flandre-Occidentale, lors de la journée mondiale de la SLA.

La SLA est une affection neuromusculaire, dégénérative, qui se caractérise par une atteinte des neurones de la voie motrice. Les cellules cérébrales qui contrôlent les muscles meurent et le malade ne peut plus bouger, parler, avaler ou respirer, alors que ses facultés sensorielles et mentales restent intactes.

Le tout nouveau centre de soins, baptisé "Middelpunt", "est destiné pour les vacances à la mer. Les familles peuvent venir chez nous. Nous prenons soin des patients atteints de SLA, sans limite d'âge, pour que sa famille puisse se reposer. Au total, nous pouvons nous occuper de 20 patients", a précisé Evy Reviers de la ligue SLA.

Il s'avère difficile pour les personnes atteintes de SLA de se rendre dans d'autres centres, car leur prise en charge est lourde. "C'est un grand pas, car jusqu'à présent cette affection n'est pas très connue", s'est réjoui Evy Reviers.

La semaine d'essai commencera dès le week-end prochain, avant que le "Middelpunt" puisse accueillir tous les malades atteints de SLA.

Belga

© 2013 Belga